

ぽかぽか

園だより

1月

PEARL KINDERGARTEN
PEARL PRIMARY CLUB
PEARL NURSERY SCHOOL
BABY PEARL NURSERY



	Kindergarten	After	Primary	Pearl Nursery School	BaBy Pearl Nursery			
1	水	元旦					水	1
2	木	休園				休園	木	
3	金					↓	金	
4	土						土	
5	日						日	
6	月	↓			園庭あそび	園庭あそび	月	
7	火	始業式 (通常教育活動開始)	あけおめ! チュー			↓	火	
8	水		まわるたこ	お楽しみ♪		★集団あそび	水	
9	木	クラス別サーキット(年少)	ふく笑いっ!!	体操	★体操あそび	園庭あそび	木	
10	金	おもちつき	バランスとれるかな	音楽	身体測定	↓	金	
11	土						土	
12	日						日	
13	月	成人の日					月	13
14	火	クラス別サーキット(年長) パールクラス	おもちつき手遊び	音楽	園庭あそび	園庭あそび	火	
15	水		マーブリング	作文		★身体測定	水	
16	木	歌あそび	くるくる～	音楽	★体操あそび	園庭あそび	木	
17	金	窯焼き (色付け)	ぬり絵のじかん	ゲーム大会	↓	↓	金	
18	土						土	
19	日						日	
20	月	避難訓練	クイズ大会	音楽	避難訓練 園庭あそび	園庭あそび	月	
21	火	窯焼き (色付け予備日) パールクラス	虹を～フラ	オセログッシュ		↓	火	
22	水		だるまさんがゆ～らゆら	音楽		★製作	水	
23	木	音あそび	じゃんけんバスケット	作文	★体操あそび	園庭あそび	木	
24	金	クラス別サーキット(年中)	わくわく絵本タイム	音楽	↓	↓	金	
25	土						土	
26	日						日	
27	月	歌あそび (30分延長) Shining mama	1月のさがしもの	窯焼き色付け	園庭あそび	園庭あそび	月	
28	火	パールクラス	カプラ			↓	火	
29	水		てん・テン・雪だるま			★お誕生日会(1月)	水	
30	木		ミッキー?!		お誕生日会(1月)	園庭あそび	木	
31	金	お誕生日会 (1月)	わりばし de 選手権	↓	↓	↓	金	
		・クラス別サーキットの日は 体操服での登園をお願い致します。			★…体操遊びの為、体操服登園	★…体操服登園		

先日の新聞に東京国際大学・村井友秀教授の「オピニオン」が掲載され、それはこんな書き出しで始まりました。

「街の中であなたが日本人であることを証明してくださいと言われたら、多くの日本人は戸惑うだろう。人種は見れば分かるが、国籍は見かけでは分からない」
確かに国内でパスポートを持ち歩く習慣はありませんから、どうやって証明したらよいのでしょうかね。

人間の分類としては「人種」、「国籍」、「民族」と三つあると思います。人種とは白人、黒人、黄色人種などありますが、普通は肌の色など見た目です。また生まれた時から運命的に決められているので、後から自分の意志で変えることは出来ません。

その点、国籍は自分の意志で変えられます。生まれ育った国の歴史や文化、価値観がどうにも自分のそれと合わない、というのであれば国籍を変えるという方法もあるのでしょうか（相手国が受け入れてくれるかどうかは、別の問題ですが）。

もう一つの民族というのは、なかなか定義が難しいですね。世界的に一番メジャーな民族は「ユダヤ民族」かもしれません。聖書の時代から特定の地域に住んでいた民族ではなく、世界中にちらばっています。ですから国籍もまちまちですし、外見も多様です。

ただその共通点と言いましょか、ユダヤ民族の拠り所となっているのは、永い民族の歴史と、そして「ユダヤ教」です。ユダヤ教は宗教的な戒律（きまりごと）が厳しく、それを守り続ける者同士ならでは、連帯感や、同一民族感があるのでしょうか。

さて日本人あるいは、日本民族とはどんな人達なのでしょう。異論や反対意見があるのを承知して、私の考えを述べます。

第一に「日本語が話せること」。単純ですが、最も大きな要素だと思います。第二は「日本の文化・風習に包まれて心地よさを覚えること」だと思います。

ところで「文化」と「文明」の違いはお分かりになりますか？文明とは世界で共通の価値です。スイッチを入れると電気が点く、アクセルを踏むとスピードが出る、などは文明であって国や人種・民族を超えて誰もが共有出来ますね。

一方、文化はその民族独自のものです。その文化を好きな人もいれば、嫌いという人もいます。作家の司馬遼太郎さんは、それを「繭（まゆ）のようなもの」と述べてあります。日本文化という繭に包まれて、安堵出来るのが日本人です。

Japanese people so beautiful. 世界の多くの人々が日本人を表現する時に使うようです。

園長 野村 良司

Information

[Pearl Kindergarten]

おもちつき

1月10日(金)に行います。子どもたちは、蒸したもち米を臼と杵でお餅をつく体験をします。みんなで食べるお餅は餅つき機でついたものを食べます。ご理解の程、宜しくお願い致します。

この日はお餅を食べるため、お弁当はいいません。また、給食もございません。

お餅が苦手な方は、おにぎりをご用意下さい。お餅の種類は、きなこ、醤油と海苔、お雑煮です。

持ち物:お餅を入れる空のタッパー2つ・お箸セット

窯焼きの色付け

1月17日(金)に窯焼きの色付けを行います。

●年長…青、緑、黄、赤、茶、黒など、好きな色を筆で塗ります

●年中…青、緑、はちみつ、水色の中から2色

●年少…青、緑、はちみつの中から1色

それぞれ色を選んで、子どもたちが色付けをします。雨天の場合は、1月21日(火)に行います。

サーキット大会について

年長クラス対象にサーキット大会を開催いたします。日頃の積み重ねの成果を保護者の方々に、ご覧いただきたいと思っておりますので、ご都合をつけてぜひお越しください。

当日はお子様と一緒に**現地集合・現地解散**となります。**体操服での登園**をお願い致します。

アフタークラスにお申し込み頂いているお子様は一緒に幼稚園に戻ります。

日時:3月9日(月)12時30分~14時30分(直接会場にお越しください。)

場所:大田区総合体育館 サ7アリーナ

持ち物:室内履き、外靴を入れる袋

歌あそびについて

2月14日(金)の歌あそびは**2月12日(水)**に変更となります。

それに伴い、午前教育活動から通常教育活動へ変更させていただきます。

お弁当のご用意をお願い致します。

UTABUTAIまでの歌あそびの日、**1月27日(月)**と**2月12日(水)**は降園時間が通常教育活動より、30分遅くなります。

バスコースも同様に30分遅くなります。また、歩きコースの時間は以下の通りです。

○年少:14時15分⇒**14時45分**

○年中:14時30分⇒**15時00分**

○年長:14時45分⇒**15時15分**

登降園時のお願い

○れんらくアプリでの連絡事項の記載について

れんらくアプリ内の連絡事項の欄へのご記入は**簡潔に**お願い致します。

例えば「モーニング/アフターのため」「発熱のため」「私用のため」「送り/迎えが祖父母に変更」「朝のバス停〇〇から…△△に変更」など。宜しくお願い致します。

○朝の引き渡し、また、お帰りの会終了後は**速やかに**ご帰宅をお願い致します。

幼稚園の前の道は一般道です。

ご近隣・通行人より苦情が度々入りますので、**マナーを守って**頂きたく存じます。

自転車でのお越しの方は、必ず白線の内側に止めて下さい。

また道路を歩く際は、**必ずお子様と手を繋ぐよう**お願い致します。

車で登降園する場合は、その周辺への路上駐車はご遠慮いただき、コインパーキングなどをご利用頂きます様、お願い致します。

○バスコースの皆様へ

バス停留所での子どもたち、保護者の方々の様子について、近隣の方々からご意見を頂いております。

バス降車後、バス停留所で子どもたちをそのまま遊ばせて、保護者の方が会話に夢中になっており、近隣の方々や歩行者に迷惑をかけてしまっているということです。

子どもの安全面にも関係いたしますので、ご理解頂きたく存じます。

また、バス停留所では、乗車時、降車時ともに**必ず保護者の方とお子様**が手を繋いで下さい。

ご兄弟につきましても、ご協力お願い致します。

※ 幼稚園への出入りや送迎時、バス停への送迎の際は、必ず身分証明書を首からお提げください。

[Pearl Nursery School]

エフロンについて

給食・おやつ用のエフロンのマジックテープが弱く、食事中に取れて落ちてしまうお友達がいます。ご自宅でご確認をお願い致します。

欠席連絡について

曜日でお休みが決まっているご家庭も含め、必ず欠席連絡をれんらくアプリにて入力をお願い致します。

[BaBy Pearl Nursery]

節分製作について

節分に向けてお面作りを行います。

お子様がかぶれる大きさの紙袋を1月14日(火)までにご用意下さい。

目と口部分はくい抜き、必ず記名をお願い致します。

※取っ手のある袋は、取っ手部分の取り外しをお願い致します。

※お面の見本は、玄関に置かせて頂きます。ご確認お願い致します。

個人面談について

3月上旬に個人面談を予定しております。

ご希望される方は1月10日(金)までにお声掛けください。

1月 指導計画

- Pearl kindergarten -

[年長]

ねらい：自分の想いを言葉にして周囲に伝える。

健康	積極的に身体を動かし、体力をつける。
人間関係	喜怒哀楽の感情を言葉にし、友だちと共有しようとする。
環境	身の回りのものを大切に扱い、美しい環境を保とうとする。
言語	その場にあった話し方や言葉の使い方を考え、使い分ける。
表現	製作：コマ・造形遊び 歌：UTABUTAI に向けて

[年中]

ねらい：周りのことを考えて行動し、集団意識を育む。

健康	衣類の着脱をして体温調節を心掛ける。
人間関係	周りのお友だちを思いやり、かかわりを大切にする。
環境	自分の身だしなみや荷物を整え、整理整頓を心掛ける。
言語	気分の気持ちを言葉にし、相手に優しく伝える。
表現	製作：コマ・造形遊び 歌：UTABUTAI に向けて

[年少]

ねらい：何事にも意欲を持ってやってみようとする。

健康	サーキットに意欲的に参加し進んで運動しようとする。
人間関係	遊びや活動を通して様々なお友だちと関わりを持ち、仲を深める。
環境	自分のものだけでなく、共有のものも丁寧に扱おうとする。
言語	相手の目を見て、返事や挨拶、話をする。
表現	製作：コマ・造形遊び 歌：UTABUTAI に向けて

- Pearl Nursery School - - BaBy Pearl Nursery -

[2歳児]

ねらい	友だちとのかかわりを深め、ごっこ遊びや集団遊びを楽しむ。 ルールを守って過ごし、仲良く遊ぶ。
-----	---

[1歳児]

ねらい	好きな遊びを通して友だちや保育士とのかかわりを楽しむ。 できることは自分でやってみようとする。
-----	--



年長クラス 1月号



集団あそび

久しぶりにドッジボールを行いました★

11月はなかなか学年で遊ぶ時間が設けられずでしたが、12月は遊ぶべくぞーッというので、久しぶりにドッジボールを行いました。前まではルールが...という所があった年長さんでしたが、もうバッチリ☆それに加え、クラスの団結も強まっていたため更に自然!! 子どもたちも担任も(笑)技がクラスが11位になるぞー!!と盛り上がりました。ボールを取ろうと必死に追いかける姿。中のお友だちを当て、外野から内野に戻す時の嬉しそうな顔。全てが愛おしかったです。仲間意識も高まり、サファイヤvsエナラドの時にルビーさんがクラスキャップを掲げながら応援する姿も見られ(笑)♡学軍としての力がついていることも実感させてもらいました。

2月にあるUTABUTAI、保護者の皆様にもステキな姿が見せ出来そうです☆



クリスマス製作

造形あそび

今年度の

クリスマス製作は、何と園長先生が提案して下さいました。様々な型のクラフトパンチを使い、お友だち同士で協力してビニールテープを巻いたり...♡中に入れるストローやビーズはどうしようかと嬉しい悩みに頭をひねらせながら、色んな表情のサンタさんが完成しました☆創造力がとっても豊かなので「どうぞ!」と同じ材料を渡しても一つとして同じものはなく...♡

見ていてもおもしろかったですよ。

今回の造形あそび

では、色んな画用紙を使って動物園を作り、最終的にはクラスで一つの動物園を完成させました。本棚から動物園の本を持ち来て忠実に再現しようとしていたり、一枚の模造紙内に自販機を描いていた... (確かに動物園内にありますもんね) いつも造形あそびをする前には担任3人で「こんな姿が見られるかも?」と話し合うのですが... またまた想像を越えちゃいましたよ!!



☆ INFORMATION ☆

1/15 (水) ... UTABUTAIの衣装をお持ち頂く締め切り日となります。全員分揃い次第、一度着用して練習を行います。万が一、修正して頂きたい役、またはサイズを直して頂きたいお友だちがいた場合、持ち帰って頂くようお願いすることがございます。修正の必要がない場合には、リハーサル前まで幼稚園でお預かりさせて頂きます。多くのご協力、本当にありがとうございました。ママたちからのバトン、しっかり受け取り、当日に繋ぎます。

1/21 (木) ... 歌あそびのため、降園時間が30分遅くなります。

まだ失ですが、サーキット大会を行わせて頂けることになりました!! 詳細は全員のインフォメーション
3/9(日) ... をご覧頂ければと思います。楽しみにして下さいね♪

1月号 年中クラス

あけましておめでとうございます！本年も宜しくお願ひ致します。

お楽しみ会

2学期のまとめ！ということで、これまで行ってきた“集団あそび”をいくつかピックアップし、おさらいをしながら“お楽しみ会”という名目で川原位を競い合う活動をを行いました。今3つのゲーム（男女別もありました☆）を行ったのですが、接戦づくし、延長戦までいく熱い戦いが繰り広げられていました。笑いあり、涙あり(?)の盛り上がりです。ゲームに参加する子どもたちの姿を見て感じたこと。それは……自分のクラスに対する“クラス愛”です!!

クラスによって応援や“勝ちたい!!”という熱量は若干異なり(笑)、クラスカラーを感じる場面もありましたが……。お友だちのことを必死に応援する姿やクラスのために一生懸命取り組む姿に春からの成長を感じて嬉しくなりました。3学期は“UTABUTAI”がありますので、クラスの垣根を越え、学年でかき合わせられるよう導いていきたいと思ひます!!



クリスマス製作

今年のクリスマス製作は“靴下づくり”

画用紙を靴下の形に切り、穴が開いたところに毛糸を通す“縫い取り”に挑戦。初めの子も一度やったことがある子もとても良い手つきで縫い終わるととても嬉しそうに「できたよ!」と伝えに来てくれる姿がとても印象に残っています。その後もキラキラの折り紙とクレヨンを使って好きな模様様の靴下を作る子どもたち。世界にひとつだけの靴下作りをとても楽しんでいました。お家のクリスマスツリーと一緒に飾って下さっていたら嬉しいです……♡



活動参観

先日は活動参観にお越し頂き

ありがとうございました!参観のチラシでは各クラスの紹介と年中クラスが今、かを入れていることについて書かせて頂きました。幼稚園でどんな風に過ごしているかはもちろん、チラシに書かせて頂いたことが子どもたちの姿とリンクしていたり、何かに夢中になる姿や真剣な表情をする子どもたちの姿が保護者の皆様にも届いていると嬉しいです。あ、という間に3学期に突入です。“あの子がいるからウチの子も”“ウチの子がいるからあの子も”。育ち愛を大切に3学期を過ごしていきたいと思ひます!!



☆インフォメーション☆

お子様と一緒にお荷物のご準備と確認をして下さり♡

- 3学期のお荷物について ○ < 全てのお荷物に **お名前** がついているか再度ご確認をお願い致します! >
- ・ 1/7 (火) 上履き・クラスキャップ・**スモック** + 引き出しに入れるもの (自由画帳、のり、はさみ、粘土セット、クレヨン、色鉛筆)
- ★ **スモック** の掛けるヒモが取れていないか、また“制服のリボン”が伸びていないか
- クレヨンや粘土セットに付ける **ゴム** に **お名前** があるか、スモックをお願い致します!!
- ・ 1/8 (水) お着替え袋・ピアニー・縄跳び





ねんしょうくらす



2020年、明けましておめでとうございます。まだまだ年少さん♡...と書いていたら、まもなく年中です!! 4クラスで力を合わせ、バも合わせて突き進みます!! 本年も宜しくお願ひ致します。

活動参観ありがとうございました。

2学期は、FESTAや音舞台を経験し、バがぐんと大きく育った年少クラス。活動参観では、各クラスとも、1学期には見られなかった一人ひとりの成長や、クラスとしてのまとまりを感じて頂けたのではないのでしょうか? 年少さん。これからもどんどんステキな姿を見せて(魅せて)くれるはずですよ。次回は来年度になりますが、楽しみにして下さいね! 大好きな人に見てもらうと、力が沸くようです♡

造形あそび

11月には行えなかった造形あそび。12月は○・△・□の様々な形を使って自由に切り貝占りし、思い思いに創作しました。○を半分に切ってみたり、それぞれの形を上手く組み合わせで車や家にしてみたり...♡ 子どもたちそれぞれの世界が広がっていました。



クリスマス製作

身近にあるもので、あんなに可愛く素敵なクリスマスツリーにちぎり貝占りは初めての子もいましたが、皆、大好きなツリー!! という事で張り切って作ってくれました。クッキーの☆や、子どもたちのセンスで!! それぞれの個性も何だか表れているような、飾って頂けたら嬉しいです。

4クラス合同

これまでも4クラス合同で歌の練習をしたり、集団あそびをすることはありましたが、12月は4クラスで音読をしてみたり、2クラスずつで朝の会をしてみたり... 少しずつ大きな集団での活動を取り入れてみました。自分以外の存在にも目を向けられるように導いていきたいと思ひます!



3学期スタートです!

振り返れば4月の入園当初...。きっと保護者の方でも色々な意味でドキドキ♡されていたことと思ひます。しかし、目の前の子どもの姿や言動を見聞きしてきて、安心感や余裕も生まれてきているのではないのでしょうか。子どもたちは、自分で出来ることも増え、確実に自信をつけているように思ひます。得意なことを見つけて、3学期~4月に自信を持って進級できるように、導いて参りたいと思ひます。残り3ヵ月弱ですが、一日一日を大切に過ごして参ります。3学期も宜しくお願ひ致します!!

